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ATA N°212/2.024 

Aos 12 (doze) dias de abril de dois mil e vinte e quatro, realizou - se a 

reunião Ordinária do Conselho Municipal da Pessoa com Deficiência - 

CMDPD as Às treze horas e trinta minutos, na sala de Reunião dos 

Conselhos, na Secretaria Municipal da Assistência Social, localizado na 

avenida expedicionários 291 – 3° andar – prédio do Banco do Brasil, da 

cidade de Rolândia – PR. o Srº José Fortunato Presidente deste conselho 

inicia a reunião agradecendo a presença de todos, passa a palavra a Sra. 

Fernanda Buranello – Secretária Executiva dos Conselhos, deu início a 

Pauta lendo a ATA Nº 2011/2024. ATA aprovada pela plenária, em 

sequência fala que foi feita o ofício ao Srº Prefeito sobre as vagas de 

estacionamento e sobre os seis (6) ofício de carteirinha entregue para a 

empresa Vysa transporte. Dando sequência. A Sra. Fernanda fala sobre a 

carteirinha CIPTEA, que vai ser feita nos CRAS na data do dia 22 a 26 de 

abril, e orienta para maiores informações procurar o CRAS da sua região. 

O Srº José Fortunato, levantou um assunto sobre a inclusão, 

principalmente na Saúde, onde pessoas com deficiência, idoso que não 

está tendo prioridade quando chega nos posto de Saúde. Srª Fernanda 

propôs a fazer um Ofício para a Secretária de Saúde. O Srº Ricardo propôs 

a fazer também um ofício para a Secretaria de Saúde sobre o painel de 

chamamento nas consultas, os pacientes Idosos ou deficiente visual 

precisam de uma ajuda para olhar no painel, pois não tem profissional que 

chama pelo nome  as vezes acaba perdendo a vez. Continuando a Srª 

Fernanda fala do Instituto Roberto Miranda, uma escola para deficiente 

visual. Srº Ricardo propôs a falar com a Profª Solange que dá aula para 

criança com deficiência, para próxima reunião. Continuando com a Pauta 

a Srª Fernanda passa a palavra para a Srª Caroline – psicólogo da APAE, 

que vai estar conversando e tirando duvidas sobre AUTISMO., que está fa 

Srª Fernanda agradece a presença da Caroline. Em seguida a conselheira 

Ariane fala do manifesto em ação ao AUTISTA em conjunto entre as 

secretarias e as mães AMARE. Não tendo mais assuntos a tratar o Srº José 

Fortunato Presidente da por encerrada a reunião. Participaram os 
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conselheiros SRA FERNANDA BURANELLO (SMAS); JOSÉ FORTUNATO 

(PRESIDENTE); ARIANE DE PAULA SOUTO (SME); SRA FATIMA TOLOTO 

PETRUS (SMAS); SRO RICARDO SOARES (VISUAL); SRO ALESSANDRO C. DA 

SILVA (VISUAL); CLEUZA ZORZETTI (AUTITIVA); SERGIO BENEDITO (SINE); 

CINTIA FORZAN (AMARE); BRUNO (AMARE); PATRICIA FRANCIELE (SMS); 

CLÁUDIA STRASSACAPPA (SMAS); NADIR MELO (APAE); CAROINE 

RODRIGUES (APAE); ANA PAULA BIAZIN (SMAS). JUSTIFICARAM ANGELA 

NATALIA CASAGRANDE (SINE); MARIA HELENA OLIVEIRA (APAE).EU ANA 

PAULA BIAZIN COORDENADORA DOS CONSELHOS LAVREI A PRESENTE 

ATA, que será assinada pelos presentes. 

 


